

Journal de Gien, 8 janvier 2015

## L'école, une priorité dans le village

Samedi 3 janvier à la salle des fêtes, Jean-Claude Nalzondard et son conseil municipal, rajeuni depuis les dernières élections, recevaient les responsables d'associations, commerçants, élus des communes voisines, du département et de l'État, par la présence de Jean-Pierre Sueur, sénateur, pour présenter les vœux.

L'Harmonie « La Cigale » a ouvert cette cérémonie, puis le maire a rappelé le travail fait pendant cette année 2014, et notamment la réussite du challenge de la mise en place des nouveaux rythmes scolaires.

Compte tenu du choix du maintien des écoles au centre bourg et de l'augmentation prévisible des effectifs, l'espace foncier autour des bâtiments accueils sera indispensable, des acquisitions foncières



Jean-Claude Nalzondard recevait de nombreux élus du secteur.

ont déjà été réalisées et d'autres viendront en 2015.

En 2015, la commune prévoit une continuité dans les acquisitions foncières autour des écoles, des travaux et installation

de jeux, à l'école maternelle ; aménagement du terrain du port ; restaurer les vestiaires de football, continuer plusieurs travaux... Mise en place de vidéo protection...

Mais comme le signal le maire, ce vaste programme qui doit être réalisé dans un cadre financier de plus en plus serré entraînera peut-être le report dans le temps d'un certain nombre de projets.